

Laudatio zur 20-jährigen Betriebszugehörigkeit und zum 50. Geburtstag von Thomas Metze

Lieber Thomas,

wir kennen uns seit mehr als 30 Jahren. Das klingt nach einer ganzen Ewigkeit. 20 Jahre davon haben wir gemeinsam gearbeitet, an unserem Baby, unserem Lebenswerk: Wir nannten es KLAX.

Jetzt sind Deine Haare grau und meine Taille ist verschwunden. Das Leben hat uns beiden Falten ins Gesicht gezeichnet. Trotzdem sind wir noch nicht am Ende.

50 Jahre bist Du geworden, das ist vielleicht erst die Hälfte von dem, was zu bestreiten von Dir erwartet wird.

Ich weiß, Du bist manchmal müde und zweifelst daran, dass die Kraft reichen wird. Aber ich kann Dir versichern, wer so lange in diesem Geschäft bestehen kann, der schafft auch noch weitere 50 Jahre.

Du wirst weiter erfolgreich neue Dinge tun: Du wirst Ämter betören und Vermieter überzeugen. Du wirst Krippen und Kindergärten gründen, wo immer es geht. Dabei wirst Du vertrauensvoll denen, die nach uns dieses Schiff steuern werden, all das vermitteln, was sie brauchen, um es gut zu machen.

20 Jahre KLAX und 50 Jahre diese Welt sind noch lange nicht genug!

Trotzdem sage ich heute schon mal Danke: Für die gemeinsame Zeit, für Dein Durchhalten, Deine Streitbarkeit, unsere Erfolge, Deine Unterstützung, Deinen Humor und Deine Zuversicht.

All das genieße ich, genießen wir alle und sagen deshalb:

Schön, dass es Dich gibt!

Antje Bostelmann

Dezember 2012